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1. Rapport d'activités 2021-2022. 

21. Fonctionnement et activité de l’équipe départementale VMEH 32. 

60 visiteurs bénévoles sont repartis dans 7 sections locales qui détiennent une certaine autonomie de fonctionnement au 
quotidien, tout en étant rattachées à la seule entité juridique qu'est l'association départementale des VMEH du Gers dont le 
siège est à Auch. 

Des bénévoles dont la mission principale, est la visite dans les hôpitaux et EHPAD, voire les maisons de retraite et qui participent 
aussi à des animations dans ces structures. 

Toutes les associations départementales sont regroupées en une Fédération nationale VMEH, sise 33, rue du Fer à moulin 75005 
Paris, déclarée d’utilité publique par décret du 09 janvier 2007. 

L’association départementale est animée par un Conseil d’Administration, dont les membres sont élus en Assemblée Générale, et 
par un bureau qui met en œuvre les décisions du Conseil et assure la vie quotidienne de l'association, sous la responsabilité  de 
Mme la Présidente. Le Conseil se renouvelle par vote à l’Assemblée Générale annuelle, par tiers tous les ans, en suivant un ordre 
de sortie déterminé. Tout membre sortant est rééligible. 

22.  Les Conseils d'Administration et réunions du bureau : 

Quatre conseils d’administration ont eu lieu en 2021/2022 : 17 février 2022, 7 avril 2022, 6 juin 2022 et 15 septembre 2022. Ils 
ont réalisés ou traités des différents points se présentant tout au long de l’année. Les comptes rendus rédigés ont été envoyés 
aux responsables de chaque section locale et sont à disposition de chaque bénévole qui en font la demande. 

 

 

Photo conseil d’administration 

Réunions du bureau : plusieurs réunions de bureau ont été réalisées les vendredis au cours de l'année 2022, au local VMEH 32 
dans le hall d’accueil du Centre Hospitalier d’Auch ou délocalisée chez l’une des membres du bureau. 

23.  Les permanences : 

- un lieu de rencontre ouvert aux bénévoles visiteurs et à l'accueil de futurs bénévoles ; 

- le vendredi matin, 2 heures hebdomadaires, tout au long de l'année à l'exception des périodes de vacances scolaires. 

24. Les différentes commissions hospitalières 

Des membres de la VMEH sont Représentants des Usagers (RU) dans plusieurs instances hospitalières : Annie CARDE, Hélène 
DOUSSET, Danielle GAUTHE, Chantal LACOMME, Jean René COLRAS, suppléante Béatrice SPECQUE. C’est une reconnaissance de 
la Fédération VMEH par l’ARS d’Occitanie qui a retenu nos candidatures. 

Annie FENIEYS, infirmière libérale en exercice, bénévole de l’équipe Lombez/Samatan est représentante des VMEH au Conseil 
Territorial en santé du GERS. 

Adhésion à France Association. 
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25. Les formations 

Deux formations VMEH 32 en 2022. 

a) Jeudi 12 mai 2022 à Pavie. 32 participants. 

Le thème de cette formation est : « Bien manger pour bien vivre et bien vieillir », « Nutrition de la personne âgée ». 
Distribution d’un document présentant des assertions sur l’alimentation et demandant de répondre vrai ou faux sur celles-ci. 
Mise en place d’un exercice de communication et un temps d’échanges avec et entre les participants : le photolangage. 
Exposition de photos et documents sur des tables au fonds de la salle (où nous devons en choisir 2), ciblés sur l’alimentation, 
les aliments, les repas, etc. 
Madame TOUTLEMONDE demande d’expliquer devant l’assemblée pourquoi ces choix-là, d’indiquer ce que cela évoque pour 
chacun de nous. Spontanément de nombreux participants lèvent le doigt pour demander la parole (plus d’une quinzaine). 
Les idées qui ressortent sont : expression de convivialité, plaisir ressenti, légumes frais et bio, qualité des aliments, modes de 
production, impact du réchauffement climatique, conséquence de la guerre en Ukraine provoquant une crise alimentaire 
d’importance… 
Exposé technique sur l’alimentation. 
 

  
Photo formation du 12 mai 2022 Photo 12 mai 2022 une assemblée attentive 

 
Visionnage commenté du PowerPoint « ALIMENTATION ET PERSONNES ÂGÉES ». Des discussions et réflexions s’en suivent. 
Déjeuner au restaurant le midi : « La Tête de l'art », 13ter place du Maréchal Lannes, 32000 Auch. 
Puis Visite récréative des verreries exposées au château de Lavardens. 
 

 
Photo visite château de Lavardens 

 

b) Mardi 18 octobre 2022 à Pavie. 26 participants. 

Le thème développé pendant cette journée était « Les fondamentaux de l’association VMEH ». 
Hélène DOUSSET a accueilli les présents et a ouvert la séance en excusant l’absence de Mme Suzanne BLANC, chargée de 
mission à notre Fédération Nationale, qui devait assurer l’animation de cette journée, ayant contractée la Covid 19. 
Au cours de la conférence et des débats, animée par Mme Hélène DOUSSET ont été exposés les points suivants : l’historique, 
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les statuts, les chartes et conventions, le livret vert, la visite et l'écoute. 
Déjeuner au restaurant asiatique « Le Royal de Pavie », zone artisanale Marine, 32550 Pavie. 

En Matinée 
 « Pourquoi ce thème les fondamentaux de l’association VMEH ? Analyser et clarifier notre action dans le contexte 

actuel ». 
 Contexte institutionnel et associatif de notre engagement. 
 Contexte social et individuel de notre engagement. 

- Notre place de bénévoles (« Livret vert »). 
- Repositionner la place du bénévole comme partenaire des acteurs institutionnels. 
- Constat d'une évolution en rapport avec les changements des modes de vie d’aujourd'hui. 

Après-midi 
À partir de cette présentation et des échanges, mise en place de 4 ateliers de réflexion et de débats. 
 

 
Photo formation 18 oct 2022 

c) La VMEH de l’AUDE, nous avait conviés à participer à une journée FID le 23 septembre 2022, près de Castelnaudary. Aucun 
adhérent de VMEH n’a répondu présent. Envoi d’une lettre d’excuses par courriel faite. 

d) FID du 24 Novembre sur la formation des présidents et l’élaboration du Projet Associatif VMEH 2023-2025.vembre 2022, de 

9h30 à 16h, à l'auditorium du centre gérontologique des Abondances, 49 rue Saint Billancourt. Thème. 

e) Participation à l’AG du 25 Novembre 2022. 

Participation de Mme la Présidente et Mme la Vice-présidente de l'association et une bénévole Mme Marie France SUBRA à 
l'AG de la Fédération Nationale à Paris. 

26. Journée nationale des VMEH 

Officiellement, elle a lieu le 7 juin – voir les comptes-rendus des sections. 

27. Bulletin d’information et flyers 

Le bulletin « 200 ans de présence et d’écoute » est toujours à disposition dans les divers sites. 
Les flyers VMEH “venez nous rejoindre” sont également à disposition dans différents sites. 
D’autre part la mise à jour du site Internet VMEH 32 est à poursuivre. 

28. Le fonctionnement et activités des équipes locales. 

La section locale regroupe l’ensemble des visiteurs d’une même ville et souvent de plusieurs localités environnantes. 
L’importance de sa mission implique qu’elle détienne une certaine autonomie tant sur le plan des actions à mener que sur celu i 
de son budget. Son budget relève d'une enveloppe locale, qui s'articule dans un budget global de l'association départementale. 
Cette autonomie est de la responsabilité d’un Responsable de section locale et sous l’autorisation de la Présidente en accord  
avec le conseil d’administration départemental. 

Chaque équipe locale a besoin de moments de rencontre et d’échanges. Ces moments prennent des formes différentes en 
fonction du fonctionnement et des règles des établissements visités. 

Comptes-rendus des sections locales par les responsables. 

Dynamique de l’association. 
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56 visiteurs répartis en 7 sections : Auch, Gimont, Lectoure-Fleurance, L’Isle Jourdain, Mauvezin, Mirande et Lombez-Samatan. 
Nos formations sont suivies régulièrement par la majorité de nos visiteurs. 
Les visites, chaque semaine, en hôpital ou en EHPAD restent l'essentiel de nos activités. Elles se complètent alors avec des 
projets mis en place dans les établissements. Le rapport des sections décrit cette réalité. En 2022, elles ont été encore affectées 
par les restrictions sanitaires. 

Section locale d’Auch : 

Responsable de section Hélène DOUSSET. 
18 adhérents bénévoles : 14 actifs dont 4 bienfaiteurs. 

Peu à peu la situation sanitaire s'éclaircissant notre activité a repris dans les différents établissements que nous visitons 
sauf au CH. 

Nos effectifs ont baissé. Et même avec quelques nouvelles arrivantes à qui nous souhaitons la bienvenue le nombre de 
nos actifs a nettement diminué. Cependant ceux ou celles qui se sont vus dans l'obligation de suspendre leurs visites sont restés 
fidèles à la section d'Auch et aux VMEH du Gers en continuant à nous accompagner et à nous soutenir dans notre bénévolat. 

Actuellement nous visitons dans les établissements suivants : 

 l'EHPAD Barguisseau dépendant du CH, grosse structure de 134 résidents semi-autonomes ou dépendants, un secteur 
« Alzheimer » et un secteur fermé, avec 2 bénévoles ; 

 USLD (unités de soins de longue durée) « Jardins d'automne » dépendant aussi du CH avec 70 résidents avec des patho-
logies lourdes avec aussi 2 bénévoles ; 

 l'EHPAD « Saint Dominique » 54 résidents avec 2 bénévoles ; 

 l'EHPAD « la Roseraie » 60 résidents et 2 bénévoles aussi ; 

 l'EHPAD « Val de Gers » de Masseube 80 résidents avec une seule bénévole. 

Ce qui fait 5 structures à Auch et environ 400 personnes à visiter ! Avec 9 visiteurs réguliers et déterminés ! 

Nous sommes partout très bien accueillis. Mais la diversité géographique des structures visitées et leur nombre entraî-
nent des difficultés de fonctionnement, de cohésion et de communication dans l'équipe. Il n'en reste pas moins que les rapports 
entre les visiteurs et visiteuses restent très amicaux. C'est le problème du recrutement qui reste majeur pour la section. 

Des liens se sont noués ou renoués dans tous les établissements visités et c'est avec bonheur que nous avons pu retrou-
ver les résidents, partager un peu de temps avec eux et leur offrir notre présence. 

En décembre et janvier et grâce à l'aide de la municipalité du Grand Auch nous avons présenté nos vœux à tous les rési-
dents des 5 structures en leur remettant un sachet de friandises, chocolats et biscuits très appréciés. Sans oublier les soignants. 

À Barguisseau, rencontre en janvier avec le cadre de santé pour préciser les conditions de nos actions et de notre circula-
tion dans l'établissement. 2 lotos ont été organisés : 8 juin pour la journée VMEH, en octobre pendant la semaine bleue. 

Le don « OKOFEN » a permis l'achat d'une sonorisation avec des micros adaptés aux résidents et les animatrices ont vu 
leur tâche d'animatrices bien facilitée. 

Aux « Jardins d'Automne » le don « OKOFEN » a permis un fleurissement des tables et des structures communes avec du 
matériel adapté aux résidents. 

À « St Dominique » nous avons rencontré la nouvelle directrice (26 sept), très favorable à notre action. La convention va 
être signée à nouveau la direction voulant y apporter peut-être quelques précisions. Le don « OKOFEN » a permis l'achat de 
parasols, les résidents fréquentant le très agréable parc de cette résidence. 

À « La Roseraie » sur son invitation nous avons rencontré le nouveau cadre de santé (20 avril) puis l'animatrice (4 mai). 
Plusieurs projets en cours à finaliser en particulier l'usage du crédit « OKOFEN ». 

En fin à « Val de Gers » pour la journée VMEH et en profitant de la Grande Fête de l'EHPAD (23 juin) le don OKOFEN » 
nous a permis de contribuer à la réussite de cette journée festive (décors, buffet...). Notre association a été citée et remerciée 
devant une nombreuse assemblée pour sa présence auprès des résidents. Le Directeur ayant souhaité nous rencontrer nous a 
reçu et des échanges très fructueux ont pu avoir lieu. 

La situation sanitaire semblant s'améliorer et se stabiliser nous espérons pouvoir continuer à être ce lien entre les rési-
dents et l'extérieur, la cité, être à leur écoute, offrir une présence, un moment de partage, susciter des sourires pour que ces 
rencontres qui nous tiennent à cœur puissent continuer. À tous, merci. 

Section locale de Fleurance-Lectoure 

Responsable de section Danielle GAUTHE 

7 Bénévoles 
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Nous avons assisté au village des associations, à l’hippodrome de Fleurance, avec l’une des visiteuses 
Nous avons recruté 2 futures visiteuses Pour l’une, j’ai pu l’accompagner à l’EHPAD la Pépinière, pour une première visite, puis  
ira toute seule. Quant à la seconde, elle se présentera le vendredi 9 décembre. 
Nous reprenons, petit à petit, les visites masquées. 

Après une réorganisation administrative, nous avons pu bénéficier des visites ciblées pour les deux structures. Quant aux 
EHPAD de Lectoure et Fleurance, les visites n’ont pas repris, me dit M. DUCUNS. 

Section de Gimont 

Responsable de section : COLRAS Jean-René. Visiteur. Membre du conseil d’administration et secrétaire adjoint du bureau de la 
VMEH32. 
2 sites visités : 

- L’EHPAD Saint Hippolyte, lieu-dit Saint-Hippolyte RN 124 – Côte de la Morue, 32200 Gimont ; 

- L’Hôpital de Gimont, 19 rue 1ère Armée Française Rhin et Danube, 32200 Gimont. 
4 bénévoles visiteurs pour le secteur de Gimont. 

Nos visites se font en après-midi sans jours fixes. Nous prêtons assistance à l’animatrice de l’EHPAD St Hippolyte à chaque 
loto qui se déroulent le mercredi et quelques fois aux anniversaires fêtés le dernier jeudi du mois. 

Notre activité de visiteurs bénévoles a été maintenue continuellement malgré la crise sanitaire de la covid 19. 
Nous avons respecté les différentes instructions et protocoles imposés par la direction des établissements visités. 
Malgré des problèmes de santé et des obligations personnelles, notre section a pu néanmoins assurer des visites 

régulières dans les deux établissements. 
Nos visites sont aussi des déplacements personnels vers les établissements aux fins d’assurer des heures de présence 

auprès des résidents. Pour information 3 bénévoles résident à 15 km, 10 km et 9 km de Gimont. 
En outre notre section a participé aux événements suivants 

 Le 11 septembre 2021, la section était en représentation et tenait un stand au forum des Associations de Gimont en 
vue du recrutement de nouveaux bénévoles. (03 contacts établis qui sont restés sans suite à ce jour). Il est apparu 
nécessaire de développer d’autres moyens de communication notamment (affiches, flyers et Roll-up). 
Photo  

 Le 13 septembre 2021, 1ére réunion à l’hôpital de Gimont avec Mme MAZOYER Julie Psychologue (ordre du jour : 
recherches et amélioration de la communication entre les bénévoles et les soignants. 

 Le 09 novembre 2021, formation 2021 à Auch, sujet « la souffrance du bénévole » animée par la psychologue 
clinicienne Stéphanie KIFFER. 

 Le 25 novembre 2021, organisation d’un goûter musical à la maison de retraite St Hippolyte. 

 Le 26 novembre 2021, 2ème réunion à l’hôpital avec Mmes Julie MAZOYER (psychologue) et Lydie DABZAC 
(animatrice). Ordre du jour : définir le fonctionnement des visiteurs et les interactions avec les équipes soignantes. 

 Le 10 décembre 2021, organisation d’un goûter musical à l’EHPAD de Gimont. Les deux goûters et les prestations 
musicales ont été financés par notre section pour un coût de 213,17€. 

 Le 20 janvier 2022, achat de 2 tableaux Velléda à Bureau Vallée d’un coût de 69,20€ dont 1 a été offert à l’EHPAD St 
Hippolyte pour l’animation. (1 photo en pièce jointe). 

 
 

Photo tableau velleda 
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 Le 04 février 2022, Assemblée générale 2021 à Pavie. 

 Le 10 mars 2022, 3éme réunion à l’hôpital avec Mme MAZOYER psychologue et présence de l’aumônerie (bilan sur les 
mesures prises lors des deux dernières réunions). 

 Le 15 mars 2022, réunion avec M. Olivier GRANOWSKI, directeur du CH pour candidatures au conseil de surveillance 
des usagers et commission de vigilance sociale. (Candidatures de Béatrice et J-René déposées). 

 Le 08 avril 2022, accord reçu de M. BALDUCCI, maire de Saramon pour affichage d’une annonce de recrutement sur le 
panneau lumineux du village. (1 photo en pièce jointe). 

  

 
Photo Panneau lumineux 

 Le 13 avril 2022, démarchage auprès de la société MICROMU de Samatan aux fins de conception et réalisation d’un roll-
up, de flyers et d’une affiche pour recrutement. 

 
Photo roll.up,flyers 

 Le 15 avril 2002, notre section se rendait à MAURENS pour se recueillir et déposer une fleur sur la tombe de notre 
responsable de section et amie Danielle SILENDI. 

 Le 02 mai 2022, mission d’assistance. Sur appel de notre Présidente et accord de la famille nous avons récupéré et 
remis des effets personnels à une résidente de St Hippolyte hospitalisée au CH d’Auch. 
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 Le 12 mai 2022, 1ére formation 2002 à Pavie sujet « Bien vieillir, bien manger et bien vivre » animée par le médecin 
Mme TOUTLEMONDE 

 Le 16 mai 2022, nous avions l’honneur de participer aux 100 ans de Mme Léa DUMONT à l’EHPAD de Gimont (remise 
d’un bouquet et d’un parfum d’un coût de 130,50€). 

 Le 17 mai 2022, réception à Samatan du Roll up, des flyers et fichier PDF affiche VMEH. (1 photo en pièce jointes). 

 Par manque d’effectif et de disponibilité notre section n’a pas pu honorer la journée VMEH de juin 2022. 

 Le 25 juillet 2022, nous avions l’honneur d’offrir une plante à Léa CASTEX qui fêtait ses 100 ans en famille, à L’EHPAD de 
Saint Hippolyte. 

 Le 14 novembre, par suite de nos candidatures posées en mars, j'ai reçu un mail de l'hôpital de Gimont qui m'informe 
que l'ARS Occitanie a retenu nos candidatures pour être représentant des usagers. Titulaire : Jean René COLRAS. 
Suppléante : Béatrice SPECQUE. 

La crise sanitaire reste très éprouvante et parfois démoralisante. Notre équipe reste mobilisée avec des hauts et des bas 
pour maintenir le lien et nos visites avec nos aînés. 

Plusieurs projets sont en cours de préparation (deux goûters) et d’autres en étude danse des jeunes de l’école de danse 
de Gimont, animation avec jeux anciens, animation de clowns. 

Suit une discussion où Jean René CLORAS fait part de toutes les difficultés qu’il a rencontrées. 

Section locale d’Isle-Jourdain 

Responsable : Karine MONTECOT. 
04 bénévoles. 
Établissement visité : EHPAD Saint-Jacques - 32600 L’Isle-Jourdain 

4 visiteuses. 

Au printemps Nicole a rejoint l’équipe et à l’automne, Monique ! 

Toutes deux retraitées, mais bien occupées avec les petits-enfants ! 

Nicole visite le lundi avec Sylvie et Monique le jeudi avec moi. 

Monique : « Depuis 2 mois, je suis heureuse d’apporter mon écoute et ma présence à des personnes qui se sentent un peu seules 
ou isolées. J’espère que ces quelques moments passés en leur compagnie leur permettent de trouver le temps moins long et 
monotone. » 

Sylvie : « J'ai l'impression de recommencer à zéro. J'essaie de créer un lien avec les nouveaux résidents tout en préservant une 
relation avec les résidents plus anciens. Toujours autant de plaisir à faire les visites mais sentiment de culpabilité par rapport à 
ma disponibilité physique et émotionnelle. Je fais confiance aux liens humains pour maintenir proximité, confiance et 
convivialité. » 

Karine : « Une année encore marquée par le port obligatoire du masque, bien normal, mais dissimulant nos sourires, si 
réconfortants… 

Nous avons distribué toute une collection d’anciens magasines Géo, donnés par une amie ; histoire de pouvoir s’évader un peu 
au fil des pages. 

Nous allons solliciter notre entourage pour réitérer cette initiative bientôt. 

Je fais partie désormais du Conseil de Vie Sociale. » 

Nicole : « Toujours enthousiaste pour mes visites hebdomadaires, je fais des nouvelles rencontres, j’aime cette écoute et ces 
partages. » 

Section locale de Lombez - Samatan 

Responsable de section : Annie Carde 
11 bénévoles : 5 à Lombez et 06 à Samatan. 

Nous serons 10 en 2023. Une bénévole a présenté sa démission pour cause de déménagement. 
Cette année a connu quelques interruptions très courtes de nos activités cause Covid. Les gestes barrières sont toujours 

en vigueur : obligation vaccinale, port du masque, désinfection des mains. 
Nos activités sont restées les mêmes mais avec un peu moins de présence pendant certaines périodes où le virus 

obligeait la fermeture des structures. 
Nous avons fait les visites, et selon les besoins, et à la demande des animatrices, nous avons participé aux lotos, à la 

chorale, aux anniversaires, aux grillades avec en plus l’épluchage des « patates ». Les sorties au marché ont repris quand le 
temps le permet. 

Grace au don d’Okofen et selon le choix des EPHAD nous avons offert 2 gaufriers et une crêpière. 
Pour la journée nationale nous avons profité d’une animation pour les anniversaires du mois, pour offrir un copieux et 
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excellent goûter : gâteaux confectionnés par nos soins, pâtes de fruits, cidre et jus de fruits. 
Nous avons changé de directeur et de directeur adjoint. Nous attendons un rendez- vous pour nous présenter. 
Le forum des associations aurait pu nous permettre de recruter 2 personnes mais une n’était pas vaccinée et la deuxième 

habitait l’Isle Jourdain. J’ai « généreusement » donné les coordonnées de Karine… 

Section locale de Mauvezin 

Rapport réalisé en commun, et rédigé par Mme FLOURY FAUCON Maryline. 
Responsable : Mme LACOMME Chantal. 
Trésorière : Mme GIBERT Françoise. 
8 bénévoles. 

 
Photo équipe de Mauvezin 

 Réalisation des visites 

Nous visitons un après-midi par semaine, seule ou en binôme dans les deux structures de soin de Mauvezin. Au Centre Hospi-
talier, en EHPAD et en Médecine, les visites ont repris depuis cet été, et à l’EHPAD La Bastide d’Albret, les visites reprendront 
lors de cet hiver. Nous avons pu rétablir les contacts au début de cet automne avec cette structure. 

Rappel. 

Les visites ont été interrompues à partir de mars 2020 à la suite de la Covid. Lors de cette longue interruption en présentiel, 
plusieurs visiteuses ont tout de même pu garder le lien par téléphone avec certains résidents. 

Réalisation des réunions 

Nous nous réunissons avec régularité, toutes les quatre semaines, dans une salle prêtée par la Directrice du Centre Hospitalier. 

Un compte-rendu est élaboré le jour même par la Secrétaire, avec validation et paraphe par l’ensemble des bénévoles présents.  

Notre responsable Mme LACOMME Chantal est aussi Représentante à la Commission des Usagers du Centre Hospitalier. 
Quatre réunions de cette Commission ont lieu par année. Celles-ci sont consacrées aux améliorations à apporter pour la qualité 
de vie et de soin des résidents. 

La prochaine réunion de la Commission aura lieu ce mardi 22 novembre à Mauvezin. 

Actions réalisées 

Pas de visite ou d’action auprès des structures au premier semestre 2022. 

Juillet 2022 

Notre participation à « La Journée nationale de VMEH » du mois de juin s’est déroulée pour nous au début de l’été. 

Nous avons distribué des petits présents aux résidents de nos deux structures visitées : des parfums, accompagnés d’une carte 
amicale portant ce message écrit : « Les visiteurs et visiteuses VMEH vous offrent ce lien d’amitié. » et des petits lots aussi pour 
le Loto. 
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Août 2022 

Il a été remis le don offert par OKOFEN : Il a été confié ainsi 200 euros à l’Animatrice du Centre Hospitalier. Voici présenté le 
message de remerciement qui nous a été adressé. 

 

Photo merci matériel don OKOFEN 

 

Photo merci des résidents mauvezin 

« les résidents et l’association « Les Rêves bleus » s’associent à la Directrice et au personnel du Centre hospitalier de Mauvezin 
pour vous remercier pour votre don qui a permis d’offrir ces jeux pour animer les différents ateliers. » 

Voir aussi un beau document partagé et signé présentant les jeux acquis pour ces ateliers. 

À l’EHPAD La Bastide d’Albret, notre responsable Mme Chantal LACOMME a rencontré la nouvelle animatrice et lui a annoncé le 
même don offert cette année par OKOFEN. 

Elles sont en train de préparer sa proche remise, lorsque l’Animatrice aura eu choisi avec sa structure le projet et l’usage à réali-
ser de ce don pour les animations des résidents. 

Septembre 2022 

La Journée des Associations du 10 septembre a été très profitable. 
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Deux visiteuses nouvelles ont été rencontrées et se sont inscrites à l’association VMEH, l’une pour la section de L’Isle Jourdain et 
l’autre pour notre section de Mauvezin. 

Octobre 2022 

Nous remercions notre nouvelle bénévole visiteuse qui visite chaque semaine en Médecine depuis ce mois d’octobre au Centre 
Hospitalier. 

Par suite de plusieurs décès de résidents, notre section a envoyé des cartes de condoléances aux familles. Nous y tenons bien 
fort. 

Novembre 2022 

Une visiteuse nouvelle nous est arrivée, Nous l’accueillons avec grand plaisir. Aujourd’hui, notre section est à nouveau compo-
sée de huit bénévoles. 

Nous nous sommes réunies ce jeudi 17 novembre pour l’élaboration de ce rapport. 

Projet de Noël 

Nous y réfléchissons. Nous voulons par exemple confier petit cadeau et message amical aux résidents de nos deux structures 
visitées. 

Année 2023 

Dès aujourd’hui, nous pensons à nos futurs partages avec les résidents et aussi à notre section, pour créer de nouveaux rendez-
vous amicaux et soutenants entre nous. 

 

Section locale de Mirande 

Responsable de section : Anne-Marie LE GUEN. 
9 bénévoles. 

Après deux années vécues « au ralenti », nous espérions bien retrouver la vivacité qui anime toujours notre équipe. 

Mais il a fallu encore s’adapter, il y a eu des petits hauts et des bas, les visites ont repris puis elles ont été de nouveau 
interrompues, des sursauts et des temps creux … l’équipe a tenu bon, présente dans la vie de l’Hôpital St-Jacques autant qu’elle 
le pouvait, en retrait s’il le fallait. 

Après avoir marqué les fêtes de la Noël 2021 en offrant une carte de vœux à chaque résident et des chocolats aux 
différents personnels, nous n’avons pas pu fêter en présentiel la Galette des Rois. 

Ce n’est que le 4 mars que nous avons retrouvé les résidents, pour fêter les grands-mères, au cours d’un après-midi 
joyeux, animé par un accordéoniste. 

Pour Pâques, comme chaque année, nous avons offert un ballotin d’œufs en chocolat à chaque résident. Compte-tenu 
du contexte nous n’avons pas pu les remettre nous-mêmes, mais nous avons fait plaisir. 

Et le 7 avril c’est autour d’un goûter et avec une joie non dissimulée que nos aînés ont assisté au spectacle donné par les 
danseurs en ligne de l’association « Balade et culture » de Berdoues qui avait répondu à notre invitation. 
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Photo résidents famille et animateurs rassemblés 

« Devant l’enthousiasme de tous, le Directeur nous a dit « vous revenez quand vous voulez ! » 

 
 



12 

En mai, l’équipe était présente pour fêter une centenaire...une jolie dame au sourire éclatant, à la gaité inébranlable ! 

Au cours du printemps, nous avons utilisé le don d’Okofen pour offrir des plants pour garnir les jardinières à l’entrée de 
l’établissement. Ce fut l’occasion pour nos aînés de retrouver et de montrer leurs talents en prenant en charge ces plantations. 

Nous n’avons pas pu fêter la Journée nationale VMEH, notre participation ayant été annulée au dernier moment à cause 
du virus. 

Nous avons offert une magnifique plante qui décore le hall d’entrée et nous avons confié le goûter aux animatrices. Ce 
jour-là nous avions invité la chorale mirandaise Asta Chœur...Ce n’est que partie remise, elle sera présente très bientôt. 

En septembre n’ayant pas participé au Forum des Associations, nous avons choisi d’être présents à la Journée Portes 
Ouvertes de l’Hôpital St-Jacques. Notre stand n’a pas attiré grand monde, mais ayant à nouveau invité le groupe de danse de 
Berdoues, notre participation fut un succès ! 

Le 15 novembre nous nous joignons aux animatrices pour fêter une nouvelle centenaire. Toute menue, cette dame est 
une battante qui a trouvé la paix au sein de cet établissement. 

Au cours de ces deniers mois, l’équipe était représentée lors des différents conseils d’administration ainsi qu’aux 
formations. 

Celle menée par Madame le Dr Toulemonde nous a tant appris sur l’alimentation… de la personne âgée ! 

La formation sur le thème des « fondamentaux », organisée de main de maître par l’équipe du Bureau a enthousiasmé les 
six mirandais qui y assistaient ! 

Dans la situation actuelle si difficile en milieu hospitalier, nous avons beaucoup de chance : le jeune et nouveau Directeur 
est à notre écoute, nos relations avec les différents personnels, avec les familles, que nous croisons sont très courtoises. Il faut 
aussi dire les choses qui vont bien ! 

Enfin un mot sur l’équipe : deux visiteuses viennent de nous quitter. Et, bonne nouvelle, nous accueillons deux nouveaux 
visiteurs, un couple. 

Désormais nous sommes 9…. 2 hommes parmi nous ! 

Il suffisait d’y croire ! 

Je suis heureuse de pouvoir dire que par tous les temps nous savons pouvoir compter les uns sur les autres et pour cet 
esprit d’équipe, je dis merci à Sophie, Marie-Pierre, Isabelle, Germaine, Liliane et Brigitte…, sans oublier Jean-Pierre et Michel ! 

 
Partenaires de fonctionnement et de financement pour l’association départementale : 

- l’Hôpital d’Auch, 
- le Grand Auch Cœur de Gascogne, 
- la CPAM, 
- La Mutualité française du GERS, 
- Harmonie mutuelle, 
- le Lycée Pardailhan (prêt de salles), 
- Bureau Vallée (offre papier pour impression flyers et affichettes du Budget Participatif), 
- l'UTL : Université du Temps Libre gersoise, Auch Gascogne, 
- le Conseil Départemental, 
- les Mairies (pour les sections locales), 
- les donateurs : OKOFEN et personnes physiques privées. 
 - PHI Pharmacie humanitaire international  
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2. Modification de la date de clôture de l’exercice. 

Lors du dernier conseil d’Administration de VMEH 32 du 15/09/2022, Mme la trésorière et M. le secrétaire, ont suggéré de 
modifier la date de clôture actuelle de l’exercice, date fixée au 31/08 depuis quelques années pour revenir au 31/12 prévue à 
l’origine, comme l'indique nos statuts VMEH32 dans son article 10, qui stipule au 2ème paragraphe concernant l’assemblée 
générale : 

 
Un exercice comptable calé sur l’année civile permet aussi d’éviter certaines écritures d’inventaire et facilite l’établissement du 
compte d’utilisation des subventions. 
Cette proposition a été mis au vote du Conseil d’Administration du 15 septembre et a été adoptée l’unanimité. 
Pour qu’elle soit validée, nous devons mettre cette proposition au vote de l’assemblée générale. 

Pour cette AG 2022, l’exercice comptable s’étageait du 1er septembre 2021 au 31 août 2022. Pour l‘AG 2023, l’exercice 

comptable s’étagera du 1er septembre 2022 au 31 décembre 2023. 

Une nouvelle Assemblée Générale extraordinaire devra se tenir avant le 31/03/2023 pour valider le nouvel exercice comptable 
avec présentation du budget 2023. 

3. Projets pour 2023. 
Les activités des sections locales reprenant plus régulièrement, des projets nouveaux seront envisagés et accompagnés par 
l’association départementale. 

 


